



HOHENSCHWANGAU
Lieblingsplatz der Bayerischen Könige
Favourite place of the Bavarian Kings

Liebe Gäste, bitte beachten Sie unbedingt folgende Hinweise

Dear guests, we apply to notice our restrictions

#zusammengesundbleiben - Vielen Dank - Thank you very much - #stayhealthytogether



Bitte setzen Sie Ihren Mund-Nasenschutz auf oder verhüllen Sie Mund und Nase mit einem Tuch oder Schal. Desinfizieren Sie bitte Ihre Hände am Eingang

Please put on your face mask or cover your mouth and nose with a cloth or a scarf. Please disinfect your hands at the entrance



Menschen, die sich krank fühlen und/oder unter Atemwegserkrankungen leiden, ist – ebenso wie Menschen, die in den vergangenen 14 Tagen Kontakt mit Corona-Infizierten hatten, der Eintritt in jegliche Gebäude untersagt.

For people who feel ill and/or suffer from respiratory diseases and for people who have had contact with others infected with the coronavirus in the past 14 days –it is strongly forbidden to enter any building.

Bitte Abstand halten

2 m

Please keep distance



Bitte unbedingt Nies- und Hustetikette einhalten

Please keep the hygienic measures regarding to cough and sneeze

Bezahlen Sie Ihr Ticket möglichst bargeldlos. EC und Kreditkarten werden akzeptiert.

Bitte befolgen Sie den Instruktionen unserer Mitarbeiter.

Please purchase your ticket without using cash if possible. EC and credit cards are accepted

Please follow to the instructions of our staff

Wir wünschen Ihnen einen schönen Aufenthalt in Hohenschwangau

We wish you a nice stay in Hohenschwangau